

EL MERCURIO — Jueves 25 de Agosto de 1988

UDI Llamó a Adherir a Homenaje a Alessandri

- Jaime Guzmán también instó a los chilenos a actuar de manera civilizada, respetuosa y pacífica frente al próximo plebiscito.

La Unión Demócrata Independiente (UDI), efectuó ayer un llamado a la ciudadanía a adherir al homenaje que se rendirá al ex Presidente de la República, Jorge Alessandri Rodríguez, concurriendo el próximo lunes a la Plaza de Armas, a las 17 horas.

En la conferencia de prensa, estuvieron presentes, su presidente, Jaime Guzmán, el secretario general, Pablo Longueira; el presidente metropolitano, Cristian Leay; y el pro-secretario general, Rubén Alzola.

En primer término, Jaime Guzmán especificó que la UDI adhiere a la ceremonia del segundo aniversario del fallecimiento del ex Presidente de la República, Jorge Alessandri Rodríguez, que organiza la Municipalidad de Santiago y que se efectuará el próximo lunes, a las 17 horas, en la Plaza de Armas. Llamó a la ciudadanía a sumarse a la significativa ceremonia, instándola a concurrir ese día al homenaje.

Guzmán dijo que la figura de Alessandri es "un símbolo insuperable de las mejores virtudes cívicas que él encarnó durante toda una vida dedicada al servicio público. Su rechazo a toda forma de demagogia, lo llevó a denunciar los vicios de la demagogia partidista de las últimas décadas, presagiando que ellos conducirían al colapso del régimen democrático".

Reseñó que, producida la intervención militar en 1973, Alessandri afirmó que el sistema institucional chileno se había agotado definitivamente y que era indispensable forjar una nueva institucionalidad desde sus cimientos, "tarea a la que prestó inapreciable concurso".

Acotó que este movimiento se sentía profundamente comprometido con la figura del ex Presidente de la Re-

pública, porque, en su última intervención pública, éste instó a dirigentes de la UDI a proseguir en su posición.

Desestimó que el acto organizado tenga un móvil político, ya que "Alessandri excede a cualquier grupo político", y que, por ello, la UDI asumió el deber de contribuir a proyectar el legado del alessandrismo, en cuanto se traduce en un estilo de conducta que dignificó la vida cívica.

Consultado sobre el calificativo de "derecha fascista" con que el dirigente Adolfo Zaldívar de la DC sindicó a este movimiento en el último foro político "De Cara al País", Guzmán opinó que la posición de la UDI, de promover una sociedad libre y rechazar a todo tipo de totalitarismo, "hace inofensivo hacerse cargo de un calificativo tan infundado y agravante", puntualizando que este tipo de descalificaciones no colabora al espíritu de seriedad política que requiere el futuro democrático ni a la concordia cívica que debe animar una etapa como la que vive el país.

En cuanto a la participación militar en lo político y al discurso pronunciado en tal sentido por el teniente general Sinclair, precisó que la Constitución de 1980 plasma "muy acertadamente" el papel que las FF.AA. y de Orden tienen en el quehacer institucional y que Sinclair ratificó que los organismos armados respetarán y harán respetar la Carta Constitucional.

También efectuó un llamado a los chilenos a actuar de manera civilizada, respetuosa y pacífica frente al próximo plebiscito.

Por último, Guzmán sostuvo que la determinación del Colegio de Periodistas de excluirlo de la Orden es "una jargarreta política, sin ninguna importancia", ya que él se habría retirado del Colegio hace 6 años.